



TISLS: Formando para construir una mejor comunidad

Con alegría, una vez más nos sumamos como The International School La Serena, a esta edición especial de diario El Día, con motivo de un nuevo aniversario de nuestra querida ciudad.

Son 480 años que saludamos, reafirmando el compromiso de nuestro colegio y su proyecto educativo, orientado a formar personas preocupadas de aportar a su entorno, siempre con espíritu crítico y en la perspectiva de construir una mejor comunidad.

Esa identidad, que promovemos desde temprana edad - y que trabajamos día a día en las salas de clases y en las diversas actividades que impulsamos -, representa la búsqueda constante de brindar una educación integral, en conjunto con las familias.

Así es como entendemos y trabajamos el proceso formativo en la etapa escolar, con sentido de pertenencia a la comunidad de la cual somos parte y siendo activos en contribuir a su desarrollo.

Con ese espíritu, hemos promovido diversas acciones de vinculación con el medio, orientadas precisamente a promover un rol participativo y colaborativo de nuestro colegio, por ejemplo, a través del Parlamento Juvenil, instancia de debate de temas contingentes y de interés, donde tenemos la posibilidad de convocar, conocer e intercambiar experiencias, con alumnos de otros establecimientos de nuestra ciudad y de la región.

Lo mismo ocurre a través de actividades de carácter deportivas, artísticas, científicas e intelectuales, en las cuales nuestros alumnos participan representando a nuestro colegio y, en más de una ocasión, a nuestra ciudad.

Se trata de interacciones que enriquecen el proceso formativo y que, al mismo tiempo, fortalecen el amor y sentido de pertenencia que promovemos en nuestros niños y jóvenes,



VERÓNICA OPAZO NEUMANN
RECTORA
THE INTERNATIONAL SCHOOL LA SERENA

independiente de los caminos que decidan para su futuro.

Y acá es donde hacemos especial énfasis, ya que sabemos que cuando nuestros estudiantes salen al mundo, lo hacen para ser protagonistas de sus vidas y también, del desarrollo de La Serena, algo en lo que

cada integrante de nuestra comunidad académica está comprometido.

Muchas felicidades La Serena en este nuevo aniversario.

Con afecto y a nombre de toda nuestra comunidad educativa,